



Symposium 2008

Gesundheitsfonds/Morbi RSA - Gehört Schleswig-Holstein zu den Gewinnern oder Verlierern?

Datum: 25.10.2008
Uhrzeit: Von 10:00 bis 15:30 Uhr
Ort: Ärztekammer Schleswig-Holstein
Bismarckallee 8-12, 23795 Bad Segeberg
Organisation: Frau David

Der Gesundheitsfonds und der Morbi-RSA werden die Finanzierung des Gesundheitswesens zum 01.01.2009 auf eine völlig neue Grundlage stellen.

Dieses wird Auswirkungen auf alle Leistungserbringer innerhalb der GKV haben. Einheitlicher Beitragssatz, Zusatzbeiträge für die Versicherten, ausreichende Deckung der Behandlungskosten, Einfluss auf die Honorare – hier werden viele neue Fragen aufgeworfen.

Was bedeutet das speziell für Schleswig-Holstein? Gehört es zu den Gewinnern oder Verlierern?

Impulsreferat

Prof. Dr. Günther Neubauer
Institut für Gesundheitsökonomik, München

Referenten:

- Dr. Franz-Joseph Bartmann
Präsident Ärztekammer Schleswig-Holstein
- Dr. Ralph Ennenbach
Vorstandsmitglied Kassenärztliche Vereinigung Schleswig-Holstein
- Dr. Peter Froese
Vorsitzender Apothekerverband Schleswig-Holstein e. V.
- Prof. Günther Jansen
Vorsitzender Verein Patienten-Ombudsmann /-frau Schleswig-Holstein e.V.
- Dr. Hellmut Körner
Staatssekretär im Ministerium für Soziales, Gesundheit, Familie, Jugend und Senioren des Landes Schleswig-Holstein
- Dr. Dieter Paffrath
Vorstandsvorsitzender AOK Schleswig-Holstein
- Manfred Puppel
Stellv. Vorsitzender BKK – Landesverband NORD

Den Ablauf entnehmen Sie bitte dem [Flyer_Herbstsymposion08.pdf](#)